

АВТОРЫ СБОРНИКА

Асташев Борис Алексеевич – мастер производственного обучения Красноярского техникума промышленного сервиса, г. Красноярск

Бурмакина Раиса Юрьевна – педагог-психолог, руководитель творческой группы «Экология» МБДОУ «Детский сад № 9 комбинированного вида», г. Красноярск

Волкова Елена Васильевна – старший методист МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №161», г. Зеленогорск, Красноярский край

Гавришина Лариса Валерьевна – руководитель художественного отдела МБОУ ДО «Центр творческого развития и гуманитарного образования», член Союза педагогов-художников России, г. Красноярск

Дрейцер Софья Ильинична – магистр психологии, педагог-психолог университетской клиники Сибирского федерального университета, аспирантка кафедры фортепиано Санкт-Петербургского государственного института культуры, г. Красноярск

Евдокимова Вера Ивановна – учитель химии МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №161», г. Зеленогорск, Красноярский край

Имакаев Виктор Раульевич – доктор философских наук, заведующий кафедрой образовательных технологий высшей школы Пермского государственного национального исследовательского университета, директор по науке Автономной некоммерческой организации дополнительного профессионального образования «Сетевой институт ПрЭСТО», г. Пермь

Коломиец Юрий Олегович – заведующий лабораторией социокультурных проблем образования и воспитания Центра социологии образования Института управления образованием Российской академии образования, г. Москва

Кольк Оксана Александровна – магистрант Института психологии, педагогики и социологии Сибирского федерального университета направления «Образовательный менеджмент», руководитель образовательной программы «Молодой репортер» дирекции ХХІХ Зимней Всемирной Универсиады, г. Красноярск

Креницина Ирина Леонидовна – заместитель директора по учебно-воспитательной работе МБОУ «Лицей», г. Лесосибирск, Красноярский край.

Лисунова Наталья Леонидовна – учитель биологии МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №3», г. Назарово, Красноярский край

Логинова Наталья Федоровна – заведующая центром образовательных стандартов и профессионального развития Красноярского краевого института повышения квалификации и профессиональной переподготовки работников образования, г. Красноярск

Лытонина Надежда Николаевна – учитель начальных классов высшей квалификационной категории МАОУ «Гимназия №4», г. Красноярск.

Мёдова Анастасия Анатольевна – доктор философских наук, профессор Сибирского государственного университета науки и технологий имени академика М.Ф. Решетнева, профессор Красноярского государственного педагогического университета им. В.П. Астафьева, методист МБОУ ДО «Центр творческого развития и гуманитарного образования», г. Красноярск

Новопашина Лариса Александровна – кандидат психологических наук, доцент кафедры управления человеческими ресурсами Института экономики, управления и природопользования Сибирского федерального университета, заместитель директора Института психологии практик развития, г. Красноярск

Обухович Злата Васильевна – старший воспитатель МБДОУ № 9, г. Боготол, Красноярский край

Островец Ангелина Игоревна – студентка 1 курса образовательной программы «Психология» факультета социальных наук Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики», г. Москва

Руцкая Ксения Анатольевна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры Информационных технологий обучения и непрерывного образования Института психологии, педагогики и социологии Сибирского федерального университета, г. Красноярск

Семич Светлана Витальевна – заместитель директора по учебно-воспитательной работе МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №161», г. Зеленогорск, Красноярский край

Смирнов Сергей Алевтинович – доктор философских наук, доцент, ведущий научный сотрудник Института философии и права Сибирского отделения Российской академии наук, г. Новосибирск

Собкин Владимир Самуилович – доктор психологических наук, профессор, академик Российской академии образования, руководитель Центра социологии образования Института управления образованием Российской академии образования, г. Москва

Степанова Жанна Евгеньевна – старший воспитатель высшей квалификационной категории МБДОУ «Детский сад № 9 комбинированного вида», г. Красноярск

Фруммин Исаак Давидович – доктор педагогических наук, научный руководитель Института образования Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики», г. Москва

Фурьева Татьяна Васильевна – доктор педагогических наук, профессор, заведующая кафедрой социальной педагогики и социальной работы Красноярского государственного педагогического университета им. В. П. Астафьева, г. Красноярск

Чанчикова Анна Андреевна – магистрантка Института психологии, педагогики и социологии Сибирского федерального университета, г. Красноярск

Черноброва Олеся Сергеевна – куратор по работе с одарёнными детьми, учитель по проектированию МБОУ «Лицей», г. Лесосибирск, Красноярский край

Эльконин Борис Данилович – доктор психологических наук, профессор, заведующий лабораторией психологии младшего школьника Института психологии Российской академии образования, главный эксперт Института образования Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики», г. Москва.

Юдина Юлия Геннадьевна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры психологии развития и консультирования Института психологии, педагогики и социологии Сибирского федерального университета, г. Красноярск

Яковлев Андрей Александрович – кандидат филологических наук, доцент кафедры романских языков и прикладной лингвистики Института филологии и языковой коммуникации Сибирского федерального университета, г. Красноярск

AUTHORS OF THE ISSUE

Astashev, Boris A. – Teacher of Industrial Production Methods at the Krasnoyarsk College of Industry Service, Krasnoyarsk

Burmakina, Raisa Yu. – Psychologist, head of «Ecology» creative group, at the 9th Kindergarten, Krasnoyarsk

Chanchikova, Anna A. – Masters student at the Institute of Pedagogy, Psychology and Sociology, Siberian Federal University, Krasnoyarsk

Chernobrova, Olesya O. – Tutor at gifted children education program, project teacher at «Lyceum» School, Lesosibirsk, Krasnoyarsk Krai

Dreytser, Sofiya I. – Master of Psychology, teacher and psychologist at the University Psychological Clinics, Institute of Pedagogy, Psychology and Sociology, Siberian Federal University, Ph.D student in field of arts and music education at Saint-Petersburg State Culture University, Krasnoyarsk

Elkonin, Boris D. – Doctor of Psychology, Professor, Head of a primary school student psychology, Institute for Psychology of Russian Academy of Education, Moscow

Evdokimova, Vera I. – Chemistry teacher at the 161th School, Zelenogorsk, Krasnoyarsk Krai

Frumin, Isak D. – Doctor of Pedagogy, Head of the Education Institute at Higher School of Economics, Moscow

Furyaeva, Tatyana V. – Doctor of Pedagogy, professor, Head of Social Pedagogy and Social Services Department, Krasnoyarsk State Pedagogical University named after V.P. Astafyev, Krasnoyarsk

Gavrishina, Larisa V. – Head of Art department at the Educational Center for Children, Krasnoyarsk.

Imakaev, Victor R. – Doctor of Philosophy, Head of Educational Technologies Department at the Perm State University, Chief Science Officer in «PrESTO» private professional education organization, Perm

Kolk, Oksana A. – masters student at the Institute of Pedagogy, Psychology and Sociology, Siberian Federal University, Education Management program, head of the educational program «Young reporter», Directorate of the XXIX Winter Universiade Games, Krasnoyarsk.

Kolomiets, Yuri O. – Head of Education socio-cultural problems laboratory at the Center for Sociology of Education, Institute of Education Management, Russian Academy of Education academician, Moscow

Lisunova, Natalya L. – Biology teacher at the 3rd school, Nazarovo, Krasnoyarsk Krai

Loginova, Natalya F. – Head of the Center for Educational Standards and Professional Development at the Krasnoyarsk Regional Institute for Advanced Studies and Retraining of Educators, Krasnoyarsk.

Lytononina, Nadezhda N. – Primary school teacher at the 4th Gymnasium, Krasnoyarsk

Medova, Anastasia A. – Doctor of Philosophy, professor at the Reshetnev Siberian State University of Science and Technology, professor at the Krasnoyarsk State Pedagogical University named after V.P. Astafyev, educational methods specialist at Center for Creative Development and Liberal Education, Krasnoyarsk.

Novopashina, Larisa A. – Ph.D. in Psychology, Associate Professor at the Human Resources Management Department, Institute of Economics, Management and Environmental Studies, Siberian Federal University, Vice-Director of Institute for Psychology of Development Practices, Krasnoyarsk

Obukhovich, Zlata V. – Senior tutor at the 9th kindergarten, Bogotol, Krasnoyarsk Krai.

Ostroverkh, Angelina I. – 1st year bachelor student at the Department of Psychology, National Research University Higher School of Economics, Moscow.

Rutskaya, Kseniya A. – Ph.D in Education, associate Professor at the Department of Information Technologies in Education and Lifelong Learning, Institute of Pedagogy, Psychology and Sociology, Siberian Federal University, Krasnoyarsk.

Semich, Svetlana V. – Vice-Director on educational programs at the 161th School, Zelenogorsk, Krasnoyarsk Krai.

Smirnov, Sergey A. – Doctor of Philosophy, Lead Researcher at the Institute of Philosophy and Law, Siberian branch of the Russian Academy of Sciences, Novosibirsk

Sobkin, Vladimir S. – Doctor of Psychology, Professor, Honored Scientist of Russia, Academician of Russian Academy of Education, Head of Center for Sociology of Education at the Institute of Education Management, Russian Academy of Education academician, Moscow

Stepanova, Zhanna E. – Senior teacher at the 9th Kindergarten, Krasnoyarsk

Volkova, Elena V. – senior educational methods specialist, 161th School, Nazarovo, Krasnoyarsk Krai

Yakovlev, Andrey A. – Associate professor at Department of Romance languages and applied linguistics, Siberian Federal University, Ph.D. in Philology, Krasnoyarsk.

Yudina, Julia G. – Associate Professor of Developmental Psychology Organization of Consultations at the Institute of Pedagogy, Psychology and Sociology of the Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Professional Education «Siberian Federal University», Ph.D. in Pedagogy, Krasnoyarsk.